

Links und rechts der Scharnweberstraße



Für Jung und Alt eine gute Adresse im Kiez

Anzeige

Anzeige

Seit nunmehr über 10 Jahren ist die Schuldnerberatung tätig. Somit konnte nach Auskunft von Herrn Venus, dem Vorsitzenden des Vereins, viel Erfahrung in dieser Zeit gesammelt werden. Leider ist es vielen Menschen immer noch unangenehm, sich Hilfe zu suchen, wenn sich unbezahlte Rechnungen zu Hause stapeln. Es ist egal, ob es sich um Handyrechnungen, Bestellungen aus dem Internet oder Kreditverträge bei den Banken handelt, irgendwann kommen die Inkassos und der Gerichtsvollzieher.

Viele Menschen versuchen sich dann mit dem Inkasso zu einigen und zahlen monatliche kleine Raten und hoffen eines Tages alles bezahlt zu haben. Hier liegt schon der erste Irrtum, da die Kosten immer weiter steigen und man eigentlich nie fertig wird.

Bei der **Insohilfe-Berlin e.V.** bekommen Sie kurzfristig einen persönlichen Gesprächstermin, der generell kostenlos erfolgt. Hier werden Ihre Probleme besprochen und gemeinsam mit Ihnen nach einer Lösung gesucht. Sollten Sie die Verbindlichkeiten nicht mehr bezahlen können, dann Nutzen Sie die Neue Insolvenzordnung, die eine Verkürzung von drei bzw. einem Jahr unter bestimmten Voraussetzungen vorsieht.


Michael Bethke
SENIORENWOHNEN
Haus Christian

Wir pflegen Menschlichkeit.

Unsere seniorengerechten Wohnungen in Reinickendorf bieten Ihnen:

- * Ein sicheres und sorgloses Älterwerden in barrierefreien 1-2 Zimmer Wohnungen inkl. moderner Einbauküche mit allen Elektrogeräten und Balkon
- * Bei Bedarf liebevolle und kompetente Pflege direkt vor Ort, kein Umzug ins Pflegeheim nötig

Tierarztpraxis Rödiger

Veterinärmedizinisches Zentrum

Das Veterinärmedizinische Zentrum Berlin in der Scharnweberstraße 136, unmittelbar am Kurt-Schumacher-Platz gelegen, steht Ihnen und Ihren Schützlingen rund um die Uhr, 24 Stunden täglich, zur Verfügung.

Auch nachts und an Sonn- und Feiertagen ist jederzeit mindestens ein Tierarzt anwesend, weitere Ärzte und OP-Teams befinden sich in ständiger Rufbereitschaft. Tagsüber befinden sich bis zu vier Tierärzte gleichzeitig im Dienst. Jederzeit steht mindestens ein Tierarzt für unangemeldete Fälle zur Verfügung.

Die Sicherheit und das Wohlbefinden der tierischen Patienten hat im Veterinärmedizinischen Zentrum Berlin oberste Priorität, deshalb verfügt die Praxis u.a. über ein hauseigenes Labor, zwei Operationssäle mit angeschlossener, kameraüberwachtem Aufwachraum,

rund um die Uhr tierärztlich betreuten Intensiv- und Krankenstationen sowie eine spezielle, auf 25 bis 34 Grad Celsius erwärmte Reptilienstation.

Der regelmäßige Besuch renommierter Fortbildungsveranstaltungen im In- und Ausland durch die Mitglieder des Tierärzteteams sowie ständige, hausinterne Weiterbildung aller Teammitglieder gewährleistet Veterinärmedizin auf hohem und aktuellem Niveau. Hauseigene, kostenfreie Parkplätze, großzügige Räumlichkeiten und ein angenehmes Ambiente gestalten etwaige Wartezeiten für Mensch und Tier so angenehm wie möglich.

Das erklärte Ziel des Veterinärmedizinischen Zentrums Berlin ist nicht die schnelle Massenabfertigung, sondern die individuelle, eingehende und gründliche Untersuchung und Diagnostik der Patienten.

Michael Bethke Seniorenwohnen „Haus Christian“

Langeweile war gestern!

In den seniorengerechten Wohnungen im Michael Bethke Seniorenwohnen „Haus Christian“ in der Ollenhauerstraße ist immer etwas los. „Langeweile kommt bei uns nicht auf, vom gemeinsamen Mittagessen über regelmäßige Modenschauen bis zu jahreszeitlichen Festen ist bei uns immer etwas los“, erklärt Silvia Hantich, Seniorenberaterin im Haus Christian in der Ollenhauerstraße 24. Die Mieter leben hier so weit wie möglich selbstständig in den eigenen 4 Wänden. Die seniorengerechten 1- bis 2-Zimmer-Wohnungen sind alle mit dem Fahrstuhl erreichbar und verfügen über einen Balkon, eine moderne Einbauküche inklusive aller Elektrogeräte und ein barrierefreies Bad. Bei Bedarf kann die Hauskrankenpflege Michael Bethke die Mieter kompetent betreuen und medizinisch versorgen. Für Si-



Das Haus Christian in der Ollenhauerstraße.

cherheit rund um die Uhr und schnelle Hilfe im Notfall sorgt der Michael Bethke Hausnotruf in der Wohnung. Darüber hinaus ist Silvia Hantich als gute Seele des Hauses vor Ort und kümmert sich um die Belange der Mieter, so dass alle Senioren rundum gut versorgt den Herbst des Lebens genießen können.

Weiterführende Informationen oder einen unverbindlichen Besichtigungstermin erhalten Sie unter ☎ 498 57 89 50 oder auf www.michaelbethke.com.

Elisabeth Zeh Medical Pflegedienst

Das Alter in den eigenen vier Wänden genießen

Das Alter in den eigenen vier Wänden genießen wünscht sich jeder. Ein Pflegedienst kann helfen. So lange wie möglich zuhause ist doch am schönsten. Oder einen alten



vier Wänden genießen. Die Versorgung kann dann von einem ambulanten Pflegedienst übernommen werden. Die Schwestern und Pflegekräfte kommen nach Hause und helfen vor Ort. So wie